

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 6 (Chorweiler)	29.09.2016

Buskaps Schule Ernstbergstraße in Köln-Blumenberg

Der Verkehrsausschuss hat in seiner Sitzung am 04.06.2013 die Verwaltung beauftragt, in Zusammenarbeit mit der KVB AG zum Fahrplanwechsel im Dezember 2013 die Verlängerung Buslinie 120 über Chorweiler nach Blumenberg gemäß dem Konzept der Verwaltung umzusetzen. Voraussetzung hierfür war der Ausbau der Wendeanlage Ernstbergstraße und die Einrichtung von Haltestellen im Bereich der Wendeanlage (S-Bahn-Haltepunkt in Blumenberg) und der Grundschule Ernstbergstraße.

Der Umbau der Wendeanlage und die Einrichtung der Haltestellen wurden termingerecht im Dezember 2013 umgesetzt.

In einem zweiten Schritt sollen nunmehr die Haltestellen an der Schule Ernstbergstraße zu Buskaps nach Sicherstellung der Finanzierung umgebaut werden - die anfallenden Kosten belaufen sich auf ca. 56.000 €.